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令和６年度 後期保護者アンケートのまとめについて（お知らせ） 

 
向春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げま

す。 
さて、先日実施させていただきました「学校生活等に関する調査」へご協力いただきまし

て誠にありがとうございました。以下の通り、集計結果について保護者の皆様にお伝えさせ

ていただきます。皆様からいただいたご意見を真摯に受け止め、これからの教育活動に生か

していきたいと思います。 
今後とも本校の教育活動へのご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 
令和６年度 後期 学校生活に関する調査結果 

 
＜自由記述①＞ 
来年度に向けたご意見、ご希望がありましたらお書きください。 
※いただいた意見を要約するなどしております。原文のままでないことをご了承ください。 
 
【教育課程・学校生活】 
・平日実施される授業参観は、仕事の都合で行けないため土曜日に実施してほしい。 
・土曜日の授業参観は、平日に振替休業となるため親の負担が大きい。 
・授業参観の内容として、外部の講師の方の講義を聞くという形態ではなく、子どもたち

の話し合い活動等が見たい。 
・授業参観も保護者の人数が多く、教室には入れず参観できないときがある。 
・月末の授業参観は避けてほしい。 
・思春期となり人間関係にも変化があるため、教育相談など子どもたちへの対応をお願い

したい。 
・指導の際における、教員の言葉遣いや態度も気になります。 
・児童に向き合ってくれる先生に担任をお願いしたい。 
・クラス替えは、子どものことを考え、人間関係を考慮して行ってほしい。 
 
 
 
 



【学校行事】 
・同じ週に学校行事が重なるのは、避けてもらいたい。（バザーやマラソン大会など） 
・運動会を半日ではなく、１日開催に戻してほしい。 
・運動会の午前中開催は、親の負担も軽減されるため継続してほしい。 
・運動会のダンスなど、伝統もあると思いますが、毎年同じダンスのため変えてほしい。 
 

【ＰＴＡ関係】 
・ボランティア参加型で行事を行いましたが、人数が集まらず苦労もありました。 
・ＰＴＡの役員決めや取り組み方も、変化があり素晴らしいと思いますが、今の時代に合

ったやり方が必要なのかなと感じた。 
・ＰＴＡに参加、協力したい気持ちはあるが職場環境的に厳しいです。 
・ＰＴＡを外部業者に委託してはいかがでしょうか？ 
・小学校のＰＴＡ活動頑張りました！ ありがとうございました。 
・行事など役員さんにご迷惑をおかけしているので、手伝えることはやっていきたい。 
・バザーなど、お手伝いできることがあればやらしてください！ 

 
【安全面】 
・地域の公園での遊び方や、ゴミの処理について学校でも繰り返し指導してほしい。 
・登下校時の歩道の歩き方や、飛び出し、並進など安全指導を徹底しほしい。 
・信号のない道路の危険な横断など、大きな事故になる前に注意してほしい。 
・自転車の乗り方が危険（飛び出し、並進、一時不停止） 

 
【その他】 
・集金を口座振替や引き落としにしてもらいたい。 
・給食の時間をもっと楽しくすごしたい。 
・給食当番の白衣など洗濯やアイロンに気を遣うため、個人で用意するようにしてほしい。 
・今後とも子どもたちのために、ご指導をよろしくお願いします。 
・習字や絵の具の道具は学校で洗ってきてほしい。 
・教材費の関係もあると思いますが、集金の額が上がらないようにしてほしい。 
・苦手なことを伸ばしてもらえる環境がほしいです。 
・大谷グローブを、子どもたちが使えるようにしてほしい。 

 
＜自由記述②＞ 

地域や保護者の皆様と連携して、子どもたちの健全育成を図る活動を進めていきたいと思

います。このような活動なら参加できるというものがございましたらご記入ください。 
 
 〇読み聞かせボランティア  〇あいさつ運動  〇安全パトロール  〇通学路見守り  

〇奉仕作業 
  



学校生活全般 

 

 

 
  



 

 

学習面 

 
  



 

 

 
  



 

 

 
  



家庭生活 
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